

Villeneuve d'Ascq, 09/10/2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Triolo: l'aire de jeux de la Tarentelle fait peau neuve et devient l'aire Mikis-Theodorakis



Mercredi 18 octobre à 18h, l'aire de jeux Mikis-Theodorakis, (anciennement nommée Tarentelle), sera inaugurée dans le quartier du Triolo à Villeneuve d'Ascq, en présence de représentants de L'AJVAH, et du Maire de Haidari (ou de l'un de ses représentants).

À travers des chants et des images, un retour sur la vie et la carrière de Mikis-Theodorakis, musicien et homme politique grec, sera suivi d'une réception au restaurant scolaire Augustin Thierry.

Retour sur les travaux :

L'aire de jeux pour enfants a été réaménagée entre septembre 2022 et avril 2023. Les jeux ont été remplacés, l'offre ludique répartie sur 2 espaces selon les tranches d'âges des jeux installés a été agrandie, des jeux inclusifs y ont vu le jour, les cheminements ont été mis en accessibilité, des mobiliers urbains ont été installés, des arbres ont été plantés... Auparavant, l'aire de jeux comportait 4 structures vétustes pour les enfants de 2 à 10 ans. Ce sont à présent 7 nouveaux jeux dont 4 adaptés aux PMR qui sont installés.

La conception de ce projet s'est faite en partenariat avec des spécialistes et associations œuvrant pour des aménagements en faveur de l'accessibilité.

Le montant des travaux s'élève à 271 184 € TTC, ils ont été réalisés par l'entreprise France Environnement.

Quelques chiffres:

7 nouveaux jeux remplaçant 4 structures vétustes (1 structure pour les plus de 7ans, 1 balançoire accessible PMR, 1 trampoline accessible, mobiliers ludiques interactifs accessibles PMR, structure toboggan accessible, 2 jeux à ressort)

3 arbres plantés : 2 ormes et 1 chêne

Contact presse:

Nathalie Arys, cheffe du service Communication

Tél: 03 59 31 60 50 / 06 73 63 28 78 - narys@vileneuvedascq.fr